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Цель. Сопоставление образовательных траекторий получения высшего юридического образования с направ-
лениями профессиональной реализации выпускников в области юриспруденции. Методология: формально-
юридический метод, метод толкования норм права и сравнительно-правовой метод. Выводы. В статье показаны 
направления профессиональной реализации выпускников программ бакалавриата, специалитета и магистрату-
ры юридического профиля. Отмечается имеющаяся проблема реализации двухуровневой системы высшего юри-
дического образования, в том числе получения юридического образования в магистратуре на базе высшего не-
юридического образования. Научная и практическая значимость. Приведено обобщение по квалификацион-
ным требованиям к должностям в сфере юриспруденции, к которым предъявляются требования к образованию. 
Даны предложения по совершенствованию некоторых нормативных правовых актов в части редакции требова-
ний к образованию.
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Purpose. To compare the educational paths of obtaining a higher legal education with the directions of 

professional implementation of graduates in the field of jurisprudence. Methodology: the formal legal method, 
the method of interpretation of the rule of law and comparative legal method. Conclusions. The article shows 
the directions of the professional implementation of graduates of bachelor’s degrees, specialties and master’s 
degrees in legal profile. The existing problem of implementing a two-level system of higher legal education is 
noted, including obtaining a legal education in a magistracy on the basis of higher non-legal education. Scientific 
and practical significance. A generalization is given of the qualification requirements for positions in the field 
of jurisprudence, to which educational requirements are presented. Suggestions are given for improving some 
regulatory legal acts regarding the wording of educational requirements.
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